
 
 
 
REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 29 de septiembre de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 13 
 

 

                                             I     APERTURA DE LA REUNION 
Reunidos los miembros de la Mesa de Seguridad del Municipio de Antiguo Cuscatlán a las nueve  

horas con trece minutos, del día martes veintinueve de septiembre de dos mil veinte, en el salón 

de usos múltiples del parqueo municipal, ubicado en calle Cuscatlán  con la asistencia de la 

señora Gladis Edith Rodríguez Navas, en representación de la Lcda. Milagro Navas, Alcaldesa de 

Antiguo Cuscatlán; Lcdo. Francisco Castellón, Concejal Municipal; Ing. Eduardo Hernández, 

Concejal Municipal; Cnel. Inf. DEM. Romeo Guevara, Director Cuerpo de Agentes Municipales 

(CAM); Inspector Oscar Munguía; Jefe Departamento de Gestores de Tránsito Municipal;  

Inspector Mauricio Morales; Jefe Subdelegación PNC de Antiguo Cuscatlán; Subinspector 

Alfredo Salmerón, Jefe Departamento de Tránsito de Santa Tecla; Subinspector Wilfredo Zepeda, 

Subdelegación PNC Antiguo Cuscatlán; Lcdo. José Raúl Varillas, Encargado de Comunicaciones 

PNC Antiguo Cuscatlán;    Licda. Carolina de Sierra, Jefa Departamento de Comunicaciones de 

la Alcaldía Municipal de Antiguo Cuscatlán; Lcdo. Carlos Trinidad, Jefe del Departamento de 

Relaciones Públicas Alcaldía Municipal de Antiguo Cuscatlán;  Lcdo. Carlos Nolasco, Jefe de 

Unidad Municipal de la Mujer, Niñez, Adolescencia y Juventud; Licda. Rubí Ortiz, Auxiliar Unidad 

de Convivencia Ciudadana; Sra. Deisy de Ortiz, Representante UNAPS;  Ing. Jossue Mejía, Jefe de 

Seguridad TELEPERFORMANCE;  Sr. Israel Osorio, Jefe de Seguridad la Gran Vía; Sargento. 

Edgardo Villatoro, Seguridad Centro Comercial Las Cascadas; Ing. Rafael Stanley Duque 

Guzmán, Jefe de informática de QUEDEX; Cnel. Francisco Ramos, Jefe de Seguridad FEPADE; 

Lcdo. Jorge Trujillo, Gerente de Seguridad  HOLCIM; Lcdo. Roberto Canjura, Gerente de 

Seguridad BIMBO; Lcdo. Gerson Martínez, Jefe de Seguridad Universidad Centroamericana José 

Simeón Cañas; T. Cnel. Carlos Gutiérrez, Jefe de Seguridad Universidad José Matías Delgado; 

Lcdo. Jorge Luis Hernández, asistente de la Secretaria General Universidad Albert Einstein y 

Licda. Yesenia Chicas, secretaria Mesa de Seguridad. 

  II     LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
El Lcdo. Carlos Nolasco, dio lectura al Acta Número 17 correspondiente al día 22 de septiembre 
del presente año, y no habiendo ninguna observación, se procedió a su firma. 

III    DESARROLLO DE LA REUNION 
 

SEGUIMIENTO DE ACUERDOS: 
 ------------------ dio lectura a la nota enviada al Director General de Transporte 

Terrestre, en la que se le dio a conocer el aumento de accidentes viales que se han dado 

en la zona del Redondel Orden de Malta, en la intersección del Boulevard Santa Elena y 

Boulevard Orden de Malta, con la finalidad de tener un mayor control vehicular y evitar 

accidentes en la referida zona se solicitó lo siguiente: 

 Instalación de señales de tránsito vertical referente al aviso de proximidad de 

rotonda en tres arterias de acceso de mayor fluidez al redondel Orden de Malta; 

 Instalación de señal de Alto en las tres intersecciones; 
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 Instalación de semáforo intermitente de precaución sobre tres arterias de acceso 

al redondel; 

 Instalación de reductores de velocidad (vibradores) antes de llegar al redondel, 

en las tres arterias de acceso; 

 Instalación de túmulos en las tres intersecciones de ingreso al redondel; 

 Pintar señal horizontal de zona peatonal en las tres intersecciones. 

CORRESPONDENCIA: 

 Se recibió nota de ------------ Asistente de Seguridad de la Embajada de los Estados 

Unidos de América, en la que solicita autorización de la Mesa de Seguridad  para 

ausentarse de las reuniones por un periodo de tres semanas, porque se encuentran 

cortos de personal en dicha embajada lo que le dificulta la asistencia a las reuniones. 

INCIDENCIAS: 

 El Inspector ------------ informa que el día jueves veinticuatro de septiembre, asistió a 

una reunión  con el Jefe de Sección de Tránsito Terrestre de Santa Tecla, porque se 

recibió la denuncia de un ciudadano por los congestionamientos que se hacen en el 

municipio a la altura de ------, -------, -------- de Antiguo Cuscatlán y la FGR ubicada 

en calle Cortez Blanco. El Subinspector -------- ya visitó algunas de las empresas arriba 

mencionadas y  la idea es ordenar para evitar congestionamientos; en el caso de la 

Despensa --------- se llegó  al acuerdo que los proveedores ingresen al parqueo y uno 

por uno se traslade al área de descarga, para evitar obstaculizar el tráfico  vehicular. 

 

 Así mismo explica que en el caso de -------------- que se colocan por el ---------, se 

había acordado una entrega controlada, pero no se realizó, quedando el proceso sin 

finalizar. Y en el caso de la atención a la denuncia de los accidentes de tránsito ya se 

orientó al personal policial de la subdelegación y evitarle un sin sabor al ciudadano que 

no se le quiere ayudar. También se capturó en flagrancia a dos sujetos por el delito de 

robo agravado sobre el Boulevard Los Próceres frente a -------. 

 

 El --------- expresa que el CAM atendió las siguientes incidencias en el periodo 

comprendido del veintiuno al veintisiete de septiembre del presente año: 

o 30  procedimientos  

o 12  esquelas impuestas  

o 4   delitos.  

o 3   capturas. 

o 7   accidentes de tránsito  
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o 2   lesionados por accidente  

 

 Los representantes de los centros comerciales expresan que hasta la fecha no han 

tenido incidencias, solamente en ---------- ha tenido inconvenientes con un sujeto que 

llega a vender en sillas en la zona del foro cuatro, para desalojarlo le solicitó el apoyo al 

CAM. 

 

 El Subinspector ---------- expresa que le direccionaron la denuncia ciudadana al 

Comisionado -----------------, en dicha denuncia como ya lo manifestó el Inspector -

--------- ya mencionaban puntos específicos en los que se genera congestionamiento 

en el municipio, el día de ayer lunes veintiocho de septiembre de los corrientes visitó la 

Despensa ------------ ubicada sobre el Boulevard Walter Thilo Deininger y Av. Las 

Palmeras, les hizo ver que no deben tener más de un vehículo en la zona de descarga 

mostraron disposición de colaborar, en los casos de ----- y ----------- los furgones 

obstruyen la acera haciendo imposible el paso del peatón; también pueden mencionarse 

otros casos como el de la FGR, en la calle del Mediterráneo hay parqueos señalizados 

sobre la acera y esta es angosta poniendo en peligro la vida del peatón, igualmente 

McCormick tiene problemas de aparcamiento en la acera  

 

 El Ing. ---------- de McCormick  explica que a partir del mes de octubre contaran con 

parqueo para los proveedores. 

 

 ------------ le manifiesta al Subinspector ----------- que se ha tratado de solucionar 

el problema de parqueo que hay en el municipio se les permitió a los negocios del casco 

urbano que colocaran topes para que le dejaran un metro a los peatones, también se 

habilito después de las seis de la tarde el parqueo ubicado frente a la clínica comunal del 

Seguro Social.      

PUNTOS VARIOS: 

 ----------- le hace el llamado al Sargento ----------, para que la administración del 

centro comercial ------------ solicite al VMT la reparación del tramo dañado en la 

Carretera Panamericana.  

 

 El Sr. ------------ manifestó que la maya ciclón que está al pie de la pasarela, se 

encuentra dañada, se compromete a enviar las fotografías para que se observe el daño. 

 

 -------------- le recuerda a la -------------- sobre la denuncia que realizó de la 

obstaculización de la acera en la entrada al Plan de La Laguna, a esta fecha ya está 
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totalmente destruida la acera y el peatón tiene que bajar a la calle arriesgándose a ser 

atropellado. 

 

 ---------------- les hace saber  a los presentes que ya se tiene en las redes sociales de 

la municipalidad la campaña del uso de la pasarela y el procedimiento a realizar en caso 

de sufrir un accidente de tránsito.  

 

 El Sargento ------------ consulta si se le puede llamar directamente al personal de la 

subdelegación de la PNC para reducir el tiempo de espera para la inspección de tránsito.   

 

 El Subinspector ---------  le aclaró al Sargento --------- que la demora en las 

inspecciones se debe al poco personal con el que cuenta la Sección de Transito del 

Departamento de la Libertad y le corresponde atender los once municipios  que lo 

conforman, este tipo de inspeccione solamente el personal de la sección las puede 

hacer, porque cuenta con el conocimiento en esa área. --------------- agrega que si se 

quiere despejar la vía solamente se pueden tomar fotografías de la ubicación de los 

vehículos previa coordinación con la sección de Tránsito. 

  IV    ACUERDOS 
 

     Acuerdo 1      Enviar   invitación    al   Viceministerio   de  Transporte  (VMT) y a la 

                              Fiscalía   General   de   la   República,   para   que representantes de  

                              ambas instituciones se integran  al trabajo de la Mesa de Seguridad. 

                             

No habiendo nada más que hacer constar, se levanta la sesión a las diez horas   con diecinueve 

minutos del día veintinueve de septiembre de dos mil veinte.            

 

 

______________________                                  ______________________                           

Sra. Gladis Edith Rodríguez                                       Cnel. Inf. DEM Romeo Guevara                

Alcaldía Antiguo Cuscatlán                                             Director  Cuerpo  de                      

                                                                          Agentes Municipales CAM 

 

 

 ____________________                                     ______________________ 

 Lcdo. Francisco Castellón                                          Licda. Carolina de Sierra 

    Concejal Municipal                                                   Jefa Departamento de       

                                                                                          Comunicaciones  AMAC   
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_______________________                                      ______________________ 

     Ing. Eduardo Hernández                                                   Sr. Israel Osorio            

         Concejal Municipal                                               Jefe de Seguridad Gran Vía 

 

 

______________________                                        _______________________ 

Inspector Mauricio Morales                                           Lcdo. Carlos Trinidad   

    Jefe Subdelegación PNC                                          Jefe  Departamento de           

        Antiguo Cuscatlán                                                       Relaciones Públicas 

        

 

_____________________                                        ____________________ 

   Inspector Oscar Munguía                                                  Cnel. Francisco Ramos     

   Jefe Departamento de                                                           Jefe de Seguridad  

 Gestores de Tránsito Municipal                                            FEPADE      

   

                                                                                                  

________________________                                ______________________ 

Subinspector Wilfredo Zepeda                                                  Ing. Jossue Mejía                  

      Subdelegación PNC                                                         Seguridad de                   

        Antiguo Cuscatlán                                                          TELEPERFORMANCE         

      

          

________________________                                     _______________________ 

 Subinspector Alfredo Salmerón                                     Lcdo. Gersom Martínez       

 Jefe Departamento de Tránsito                                 Jefe de Seguridad Universidad               

                     PNC                                                      Universidad José Simeón            

                           Cañas  

 

 

                                                         

________________________                                            _______________________  

            Sra. Daisy de Ortiz                                             Sargento Edgardo Villatoro          

          Representante UNAPS                                                Seguridad C.C. Las Cascadas     
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______________________                                        ______________________ 

    T. Cnel. Carlos Gutiérrez                                               Lcdo.  Carlos Nolasco        

Jefe de Seguridad Universidad                                    Jefe Unidad Municipal de la      

       José Matías Delgado                                            Mujer, Niñez, Adolescencia 

                                                                                          y Juventud  

     

                                 

  ____________________                                         _______________________ 

 Ing. Rafael Stanley Duque                                                Lcdo. Jorge Trujillo        

   Jefe de informática de                                                      Gerente de Seguridad                      

               QUEDEX            HOLCIM 

      

 

  ____________________                                            _______________________ 

        Licda. Rubí Ortiz                                                       Lcdo. Jorge Luis Hernández    

Auxiliar Unidad de Convivencia                                        Universidad Albert Einstein                          

             Ciudadana                          

         

 

  ____________________                                              ______________________ 

   Lcdo. Roberto Canjura                                                     Lcdo. Raúl Varillas               

     Gerente de Seguridad                                                 Encargado de Comunicaciones                                  

                 BIMBO               Subdelegación PNC                     

            Antiguo Cuscatlán  

 

 

   ____________________                                        

      Licda. Yesenia Chicas                                                       

 Secretaria Mesa de Seguridad                                                                         

                                     

      

 

 

 


